

## Ukur Kemampuan Prajurit, Kodim Aceh Timur Gelar Uji Terampil Perorangan

Kusdiyono - ACEHTIMUR.JURNALIS.ID

Feb 2, 2022 - 23:49



*Langsa - Dalam rangka meningkatkan pengetahuan, kemampuan dan keterampilan perorangan bagi prajurit, Kodim 0104/Aceh Timur gelar Uji Terampil Per-orangan (UTP) yang dilaksanakan selama 4 hari pada tanggal 22 s/d 26 Januari 2022 di Makodim setempat yang lalu.*

Langsa - Dalam rangka meningkatkan pengetahuan, kemampuan dan keterampilan perorangan bagi prajurit, Kodim 0104/Aceh Timur gelar Uji Terampil Per-orangan (UTP) yang dilaksanakan selama 4 hari pada tanggal 22

s/d 26 Januari 2022 di Makodim setempat yang lalu.

UTP ini bertujuan untuk me-ngasah kemampuan prajurit Kodim 0104/Aceh Timur khususnya bidang terito-rial.

Latihan uji terampil perorangan itu diikuti oleh seluruh prajurit Kodim 0104/Atim dari Tamtama sampai dengan Bintara Tinggi dan para peserta latihan diuji oleh beberapa orang Perwira Kodim 0104/Atim yang sudah memiliki ke-terampilan khusus di bidangnya masing-masing.

Pasiops Kapten Inf Ahmad Suheri selaku Komandan latihan UTP Umum saat dikonfirmasi awak media di kantor nya menyampaikan bahwa, kegiatan ini dilaksanakan untuk mengukur sejauh mana Keterampilan Perorangan dan Jabatan setiap prajurit dalam memahami dan menguasai ilmu pengetahuan dan keterampilan secara teknik dan taktik pada kemampuan dasar militer perorangan bertujuan untuk mengaplikasikan dilapangan yang akan bermanfaat baik buat satuan maupun masyarakat umum, Rabu (02-02-2022).

“Dengan dilaksanakannya secara maksimal dan sungguh-sungguh, diharapkan hasil yang dicapai nantinya berguna sebagai acuan serta akan menjadi bahan evaluasi dalam pelaksanaan program latihan berikutnya,” tegasnya.

Sementara itu Dandim 0104/Atim Letkol Inf Agus Al Fauzi, S.I.P. M.I.Pol, sekaligus sebagai pimpinan umum latihan UTP Umum menambahkan, selain untuk meningkatkan kualitas dan kemampuan prajurit Kodim 0104/Atim dengan tingkat keterampilan dan golongan masing-masing. Sehingga bisa menjadi prajurit yang disiplin, profesional, solid, berwawasan kebangsaan dan mencintai serta dicintai masyarakat," tandasnya.